



**DPRD KOTA YOGYAKARTA  
 SUARA WAKIL RAKYAT**

JL. IPDA TUT HARSONO 43 YOGYAKARTA TELP.(0274) 540650

### Raperda P3LH Garda Terdepan Kelola Lingkungan di Yogya

YOGYA (KR) - Saat ini Pemkot bersama DPRD Kota Yogya sedang membahas Raperda tentang Penyelenggaraan Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan Hidup atau P3LH. Raperda tersebut harus menjadi garda terdepan di dalam mengelola lingkungan hidup yang akan bermanfaat untuk generasi ke depan yang akan tinggal di Kota Yogya.

Anggota Fraksi PKS DPRD Kota Yogya Cahyo Wibowo ST, mengungkapkan meski raperda tersebut merupakan turunan dari undang-undang di atasnya yaitu UU Cipta Kerja, di mana kewenangan lebih banyak diatur oleh pusat. "Namun bukan berarti Pemkot tidak bisa memasukkan kepentingan di lingkungan kota itu sendiri," ungkapnya.

Cahyo memaparkan ada beberapa poin yang menjadi perhatian rekan-rekan di DPRD dalam hal ini panitia khusus (pansus) yang membahas raperda tersebut. Di antaranya pertama, Pemkot harus memberi perhatian pada warga atau kelompok yang mempunyai kepedulian terhadap lingkungan terutama inovasi-inovasi yang mampu menjaga lingkungan sekitar. Kedua, Pemkot harus hadir dalam mendukung IKM dengan menyediakan sarana dan prasarana limbah produksi sehingga tidak mengotori sumber air tanah di Kota Yogya.

**Cahyo Wibowo ST**  
**Fraksi PKS**

KR-Istimewa

Ketiga, perlunya penguatan forum-forum di masyarakat dengan memberikan ruang komunikasi dan koordinasi dengan stakeholder yang ada di Pemkot maupun perusahaan dalam menjadikan partner di wilayah. Keempat, adanya sanksi yang terukur terhadap pelanggaran yang terjadi terhadap lingkungan hidup baik pencemaran air dan udara. Kelima, perlunya dipikirkan fase pemulihan yang akan dilakukan ketika perusahaan atau personal jika melakukan eksplorasi lingkungan yang ada di Kota Yogya.

"Dan yang penting juga terkait pencemaran limbah sampah yang tidak bisa diselesaikan dengan bank sampah, Mbah Dirjo dan sebagainya. Karena produksi sampah juga dilakukan oleh manusia, mau tidak mau sampah harus dimusnahkan dengan teknologi yang ramah lingkungan dan hemat biaya, serta penyediaan lahan di luar kota yang berfungsi sebagai pengolahan sampah terpadu dan melibatkan peran serta masyarakat," paparnya.

Cahyo berharap, raperda yang akan menjadi produk hukum itu mampu menjadi solusi atas problematika lingkungan di Kota Yogya. Dengan begitu generasi masa depan yang akan tinggal di kota ini tidak akan terbebani oleh masalah lingkungan. (Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005